

undefined - jeudi 23 juin 2022

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

Une Fête de la musique d'une grande qualité



Une foule très importante était présente ce mardi 21 juin.

La dernière vraie Fête de la musique de Creys-Mépieu remontait à 2018. La suivante avait été annulée pour cause d'orages, les deux suivantes pour cause de pandémie. Celle de 2022 restera inoubliable.

Elle aura été exceptionnelle par le nombre de visiteurs, par la qualité des artistes, par son organisation absolument impeccable et par l'ambiance géniale qui a perduré du début à la fin.

Trois groupes se sont succédé sur scène : Les Désinvoltes, un trio qui a déroulé sa playlist entre Sinatra et Daft Punk, French Palace, pour des tubes remixés de l'électro-pop au funk et Sandra Battini et Philippe Tailleferd ont fait revivre les chansons de Michel Berger et de France Gall.

Les spectateurs ont apprécié chaque instant de ces prestations, ils se sont rapidement mis à danser sur la pelouse du stade Bracon et ont porté l'ambiance à des sommets jusque tard dans la nuit. Les équipes du Sou des écoles et de l'Union sportive Creys-Morestel ont assuré de manière efficiente la logistique de buvette et de petite restauration malgré la foule très importante. La chance était du côté des organisateurs : les premières gouttes d'orages ne se sont mises à tomber qu'une fois le public parti et les stands démontés.



Les Désinvoltes ont mis une ambiance de feu.